

## 1月14日(木)

1月24日から1週間は  
全国学校給食週間です！

せんそう 戦争で中止された給食が再び始まったことから  
さゅうしょく 1月24日が記念日ができました。



たくさんの人々のおかげで  
さゅうしょく 給食はできています。感謝して  
ひとひと 食べましょう。

クイズ4 日本で学校給食が始まったのは、いつからでしょう？

① 明治時代

② 昭和時代

③ 平成になってから

## 一口メモ

- 今日、3年生が「大阪市中央卸売市場」に見学にいきました。全国各地だけでなく、外国から輸入された食材も多く集まるところです。「市場」と呼ぶのは、ここでの値段が決まるところという意味があるそうです。
- 毎日の給食に使われている食材も、すべて「大阪市中央卸売市場」を経由しています。
- 市場の方の話に熱心にメモをとったり、礼儀正しくあいさつする3年生の姿に、本当に感心しました。紹介します。



競りの仕方を教えていただいたら、まぐろの解体や試食をさせていただきました。そして、すべてを聞き逃さないようにメモをしていました。見たことのない野菜もたくさんありました。



クイズの答え：①

